## FEDERACION BALEAR DE RUGBY

C/ Uruguay s/n - Edif. Palma Arena - 07010 MALLORCA

Teléfonos: 971 43 03 77

615 97 96 49 615 97 96 48 Fax: 971 59 36 40



Internet: www.fbrugby.es

E.mail:

competiciones@fbrugby.es

## <u>CRÓNICAS</u> 1-2 Noviembre

#### **Sub 14**

Rugby 10 - 2<sup>a</sup> Jornada Polideportivo Germans Escalas - 11:30 hrs Shamrock R.C. - Santa Eularia R.C.

## No disponemos de crónica ni fotos

Campo de Rugby de Calvia (Son Caliu) - 12:30 hrs *El Toro R.C. - Ibiza R.C.* 

# Campo de Rugby de Calvia (Son Caliu) - 13:45 hrs

El Toro R.C. - Menorca Rugby

El sábado los calvianers fueron anfitriones y recibieron a los compañeros y compañeras isleños, tanto a los de Menorca TRUC como a los de Santa Eularia (Ibiza).

Las jornadas fueron de Rugby X en las que el compañerismo entre equipos estuvo presente.

Primer partido en el que los pitiusos se encontraron con un juego fluido e intenso por parte de los blanquinegros quienes se hicieron con la victoria.

Después llegaron los menorquines, uno de los equipos más rocosos de la liga. Equipo duro que se impuso en muchas ocasiones a los calvianers. Mucho movimiento de balón y mucha defensa por ambas partes dejando finalmente el marcador a favor de los locales. Se remató el encuentro con un buen plato de macarrones para todos y todas.



### Senior femenino regional

3ª Jornada Rugby 7 Sa Terra nova (Mahón) - 11:30 hrs

Presentación del equipo femenino de sevens del Menorca Rugby Club en el torneo organizado por el club en el nuevo campo de rugby de Sa Terranova.

Torneo con participación cada vez más numerosa, en este caso se han desplazado a Menorca, los equipos de Sant Josep (Eivissa) y las jugadoras de El Toro RC y Ponent RC (Mallorca).

Torneo disputado en una matinal de sábado con un tiempo espectacular, en el cual dominaron de las jugadoras de Ponent, venciendo todos sus encuentros, y donde también las debutantes del Menorca Rugby pudieron presumir de su primera victoria y buen juego delante de familiares, amigos y numeroso público que acudió a disfrutar a las gradas del nuevo campo de rugby menorquín.



### Senior masculino regional

Copa Mallorca

Campo de Rugby de Calvia (Son Caliu) - 16:00 hrs

El Toro/Bahia R.U.C. - Palma Union R.U.C.

Esperado inicio de la competición regional, con la Copa Mallorca, y más con este encuentro entre El Toro RC y Palma Unión. Una grada en Son Caliu llena que no quería perderse ni un movimiento de lo que transcurriera esa tarde en el campo.

Mucha ilusión: caras nuevas, caras que estaban de vuelta y momentos de compartir césped por primera vez entre familiares.

Desde el minuto uno se vivió muchísima intensidad y concentración, todos deseaban el ensayo por encima de cualquier cosa.

Un equipo blanquinegro tranquilo, con el ABC claro y ordenado se fue imponiendo frente a un Palma Unión que iba poniéndose nervioso. Tras el descanso, con las cosas más claras y más concentrados los verdinaranjas fueron contundentes en la defensa, impidiendo que el equipo calvianer sumara más puntos al marcador, que quedó finalmente 22-0.



#### Senior masculino nacional

### 4<sup>a</sup> jornada

## Campo de Rugby de Calvia (Son Caliu) - 18:30 hrs

El Toro R.C. - Palma Union R.U.C.

Con una grada abarrotada se daba el esperado encuentro en competición nacional después de mucho tiempo de dos equipos de Baleares.

Con la misma tranquilidad y seguridad de los veintitrés jugadores que habían jugado hacía apenas unos minutos antes en regional, salieron los veintitrés blanquinegros siguientes para disputar este partido frente a un Palma Unión que no pudieron imponer su juego en los primeros minutos, cosa que aprovecharon los locales alejando el marcador.

Acercándose al final de la primera parte los verdinaranjas consiguieron cruzar la línea de ensayo, cosa que les dio el impulso que necesitaban para enchufarse y poner nerviosos a los de El Toro RC.

Tras el descanso, la dinámica de juego fue similar a como había finalizado el primer tiempo. Un Palma Unión decidido a complicarle las cosas a un El Toro seguro de lo que estaba haciendo.

Mucha emoción e intensidad por ambas partes que dejaron finalmente el marcador 36-12.

#### **DOMINGO 2**

#### **Sub 16**

# 2ª jornada Rugby 10

## Polideportivo Germans Escalas - 10:30 hrs

Se Disputó una Nueva Jornada de Rugby X en Germans Escalas, de la Categoría S16. Aparte de los ya Habituales Ponent y Toro, se contó con la Presencia de Menorca, y También de Babarians dejando Constancia de la buena Salud de la que goza esta Categoría. En lo que fue estrictamente Deportivo se pudo ver los avances de los chicos, que van mejorando a medida que va Transcurriendo la Temporada.

